

横浜北地区分会 ニュース！

JR東日本労働組合
横浜地方本部
横浜北地区分会
発行者/ 長谷川明久

No.90号 2020年11月17日

これが年末手当回答に対する 「生の声」だあ～！

「こんな回答ではやる気なんか出る訳がありません！」「コロナ禍でも頑張っている社員に、感謝の気持ちを数字で示せ！」「組合非加入者は赤字決算の中で出ただけでも万々歳と言っています。しかし、数字的には赤字かもしれません、会社の経営を揺るがすほどの額ではない。今年だけ赤字で、これまで最高益の黒字。そんなときでも出し渋り。このままでは、社員のモチベーションは下がる一方。全体を底上げするためには、社員への還元が必要」「冗談じゃないよう～🟡」「毎年增收増益が続いてもボーナスが増額されず、単年度赤字が出ただけで減額。社員のやる気がなくなるだけです」「賞与引当金約800億円計上したんだからちゃんとその分は出すべきでしょう！」「オウマイガア～！」「住宅ローン払ったら手元にはちょっとしか残らない。新年を迎えられるでしょうか？」

中央本部は11月16日に
「O.8ヶ月の追加要求」を申し入れました。
労働組合だから出来る事です！